



## Mujeres al Volante, un encuentro inspirador

19/11/2022 Maneja tus metas, maneja tu vida, maneja tu Porsche. El primer evento exclusivo para clientas Porsche en Guatemala sirvió para que 30 mujeres líderes en sus respectivos campos vivieran una tarde en la que compartieron sus historias de éxito y recibieran consejos de un piloto profesional para ayudarles a disfrutar al máximo sus autos deportivos.

Porsche no es solo una marca de autos deportivos, sino un estilo de vida que nuestras clientas y aficionadas comparten con mucha pasión", dijo Diego Cuestas, gerente general de Grupo Los Tres, importador exclusivo de Porsche para Guatemala. Iniciativas como la que llevamos a cabo esta semana en el Porsche Center inspiran a que más mujeres se lancen a perseguir sus sueños y a iniciar sus empresas, al mismo tiempo que se interesen por saber cómo cuidar su propio Porsche y cómo conducirlo de la mejor manera".

La reconocida diseñadora Thelma Espina y la empresaria Catherin Chomali dieron dos charlas inspiradoras durante la actividad Mujeres al Volante.

Tenemos que seguir nuestros sueños, perder el miedo y nunca darnos por vencidas", dijo la diseñadora que ha exhibido sus colecciones en Londres, París y Nueva York, entre otros lugares. Desde muy niña me sentí muy atraída por la moda, pero cuando decidí estudiar diseño de modas se me presentaron muchos obstáculos que me tocó vencer. Gracias a Dios lo logré, salí adelante y hoy vendo mis colecciones de ropa de mujer y bolsas inspiradas en textiles típicos guatemaltecos no solo en nuestro país sino en el exterior".

Nadie mejor que una diseñadora para hablar del ícono de los autos deportivos. Puede ser que no seas un experto en carros, pero cuando vez la silueta del 911 la distingues de inmediato", dijo Thelma Espina. Es un vehículo con un diseño atemporal, que representa deportividad y un estilo de vida. Pienso que ese es el secreto de su éxito".

Por su parte, Catherin Chomali, directora de Stars Producciones y publicista con una maestría en liderazgo y coaching, platicó sobre la necesidad de estar en permanente movimiento y en transformación para no estancarse.

Hacia finales de 2019 empecé a notar una baja grande en los eventos presenciales y unos meses después llegó el covid que los acabó del todo, al menos de manera temporal. A eso tuve que sumarle un cáncer de mama que me fue detectado", dijo esta empresaria chilena que lleva más de 30 años radicada en nuestro país. Yo tenía la opción de cerrar mi empresa y dejarme llevar por la enfermedad o transformar mi negocio y transformar mi vida, como la oruga se transforma en mariposa. Con mucha energía positiva, opté por lo segundo y acá estoy".

Chomali dijo que para lograr estas transformaciones es importante basarse en tres pilares: Autoconocimiento, formación continua y fortalecimiento de nuestro poder interior", dijo. Dios nos mandó equipados a la Tierra".

La empresaria dijo que la industria automotriz es una de las que más le sorprende en cuanto a transformaciones. Para ejemplo solo hay que ver lo que está haciendo Porsche con el Taycan, su primer auto eléctrico con el que marca un nuevo rumbo hacia un mejor futuro para el planeta".

Christian Feucht, gerente de Postventa de Porsche, dio consejos para el cuidado de los Porsche, tanto en el aspecto mecánico como en el tecnológico.

Ofrecemos productos Porsche muy pasionales y nos gusta que las mujeres se interesen por ellos, conozcan más sobre la marca y que entiendan cómo influyen en su estilo de vida", dijo Feucht. Además nos encanta que las mujeres inspiren a más mujeres para demostrarse ellas mismas lo que pueden lograr y la alegría que llega con ello".

Esa alegría también se puede conseguir tras el volante de un Porsche. Es por ello que Mujeres al Volante contó con la presencia de John Paul Hazbun. El piloto e instructor certificado de Porsche les dio consejos a ellas para mejorar su forma de manejo tanto en carretera como en la ciudad.

## Mujeres al volante en el simulador Porsche

La actividad culminó con un concurso en el cual las mujeres se pusieron tras el volante del simulador Porsche, con el que compitieron en varios circuitos, incluido el de las legendarias 24 Horas de Le Mans, en donde los consejos recibidos por Hazbun fueron de gran utilidad.

**MEDIA  
ENQUIRIES**

**Claudia Samayoa**

+(502-2) 3128-9071  
csamayoa@grupolostres.com

### Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2022/compania/PLA-mujeres-al-volante-encuentro-inspirador-Guatemala-Catherin-Chomali-Thelma-Espina-Jessica-Rodriguez-.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/450ca34d-995d-4998-a57d-464bedf2b604.zip>